



**PRÉSENTATION DU RAPPORT DU CLUB
DE ROME PAR ANDERS WIJKMAN**

*Ruiner la nature,
dénier nos limites
planétaires*

MERCREDI 26 MARS 2014 À 18H30

Hôtel Parc Belle Vue | 5, avenue Marie-Thérèse | Luxembourg

Avec un discours d'ouverture par Carole Dieschbourg,
Ministre de l'Environnement du Luxembourg

ORGANISÉ PAR :

caritas
L U X E M B O U R G

PARTENAIRES MÉDIAS :

www.worx.lu
worx

EN COLLABORATION AVEC :

astm
NETTUM GEL. COMBUSTE. FISHER. HONDA.


**mouvement
écologique**


Conseil
Supérieur pour un
Développement
Durable

AVEC LE SOUTIEN DU :



LE GOUVERNEMENT
DU GRAND-DUCHÉ DE LUXEMBOURG
Ministère des Affaires étrangères
et européennes

Direction de la coopération
au développement et
de l'action humanitaire


Luxemburger Wort
www.wort.lu

radio
1007

Dans le cadre de la campagne « 2052 » du Club de Rome, le livre stimulant de Johan Rockström et Anders Wijkman, intitulé « Ruiner la nature, dénier nos limites planétaires », argumente qu'un revirement complet du système économique est incontournable pour concilier limites planétaires et développement humain.



Anders Wijkman fera des propositions concrètes sur les changements politiques et économiques nécessaires. Il partira du constat que les limites planétaires ne sont pas conciliables avec l'idée d'une croissance continue dans le sens conventionnel. Il est urgent d'adopter une approche plus holistique du développement humain afin

de renforcer la résilience de la planète et sa capacité de continuer à fournir un « espace sécurisé » pour le développement humain et le bien-être. De sérieux manques dans l'économie courante doivent être abordés pour rendre possible une transition vers une économie plus verte et plus inclusive. Les arguments du livre sont familiers, mais rarement ont-ils été réunis afin de clarifier les liens entre la politique, l'économie et l'écologie.

Le conférencier est co-président du Club de Rome et a été membre du Parlement européen ainsi que directeur politique du Programme de développement des Nations Unies.

**Conférence en langue anglaise,
traduction française assurée**

Pot de l'amitié après la conférence

Pour les horaires des transports public voir www.mobilite.lu



**PRESENTATION OF THE CLUB OF ROME
REPORT BY ANDERS WIJKMAN**

*Bankrupting Nature,
denying our planetary
boundaries*

WEDNESDAY 26 MARCH 2014 AT 6.30 P.M.
Hôtel Parc Belle Vue | 5, avenue Marie-Thérèse | Luxembourg
With an opening speech by Carole Dieschbourg,
Luxembourg Minister of the Environment

ORGANISED BY:



IN COLLABORATION WITH:



SUPPORTED BY:



MEDIA PARTNERS:



As part of the Club of Rome's 2052 campaign, the thought-provoking book by Johan Rockström and Anders Wijkman 'Bankrupting Nature 'Denying our Planetary Boundaries' argues that only a radically-changed economic system can respect planetary boundaries and human development.



Anders Wijkman will formulate concrete recommendations on necessary political and economic changes. He will start from the fact that planetary boundaries are not compatible with the idea of continued conventional growth. It is urgent to adopt a more holistic approach to human development in order to strengthen the planet's resilience and its ability to continue

providing a 'safe space' for human development and wellbeing. There are serious shortcomings in mainstream economics to enable a transition to a green and inclusive economy. The book's arguments are familiar but rarely have they been gathered together in one place to clarify the links between politics, economics and ecology.

The speaker is co-president of the Club of Rome and former Member of the European Parliament and Policy Director of the United Nations Development Programme.

The conference will be held in English, with translation to French

Drinks offered after conference

Schedules for public transport can be found under www.mobilite.lu